

Exitoso retorno del boxeo isleño

Escrito por Redacción

Lunes, 05 de Marzo de 2012 09:26 - Última actualización Lunes, 05 de Marzo de 2012 10:37



Con gran entusiasmo, por parte de los asistentes, se cumplió el sábado pasado la velada boxística mixta, programada por la Liga Sanandresana de este deporte, en el estadio Departamental de Softbol.

Se registró una buena asistencia de aficionados y quienes respaldaron la iniciativa lo hicieron con alegría, gozando de principio a fin el espectáculo, que además contó con la presencia de personalidades de la política, el comercio y en general de todos los estamentos de nuestra sociedad.

El programa se inició con los combates de estilo Olímpico de los niños y jóvenes de los clubes Canteras y Barrio Obrero, quienes estrenaron parte de la dotación de uniformes e implementos deportivos, donados por la Gobernadora del Departamento, Aury Guerrero Bowie, por intermedio de la Unidad de Deportes dirigida por German Pacheco.

Los combates



En los combates de la rama profesional, Diana Ayala, (derecha) de San Pelayo Córdoba, dio buena cuenta de Omaira Alvarado por nocaut en el segundo asalto, en un combate en el que

Exitoso retorno del boxeo isleño

Escrito por Redacción

Lunes, 05 de Marzo de 2012 09:26 - Última actualización Lunes, 05 de Marzo de 2012 10:37

siempre se notó el mejor nivel de la Cordobesa.

Por su parte el buen prospecto barranquillero, Miguel Martínez, mostrando un buen boxeo y una gran precisión en sus golpes, se deshizo en solo tres asaltos del cordobés, Over Bolaños, por nocaut.

Internacionales

No les fue bien a los peleadores colombianos que intervinieron en los combates internacionales,

El primero en caer fue Edison Jiménez, quien sin embargo le dio trabajo al panameño Antonio “El Gordo” Fernández, quien se tuvo que emplear a fondo para superar a un difícil rival, por decisión unánime en seis asaltos.



En el combate de cierre de la velada, el peruano radicado en Panamá, Mauricio Reynoso se recuperó de un mal primer salto en que estuvo a punto de caer, para superar al compatriota de Palenque, Segundo Herrera, sorprendiéndolo con un impresionante corto de derecha al mentón que desconectó a Herrera en el segundo asalto.

Buen comportamiento tuvieron los árbitros y Jueces del Colegio de las islas, durante los combates en que les toco actuar, contando siempre con la asistencia del internacional Uriel Aguilera Rivero, y del presidente de la Federación Colombiana de Boxeo, Julio Torres.

Exitoso retorno del boxeo isleño

Escrito por Redacción

Lunes, 05 de Marzo de 2012 09:26 - Última actualización Lunes, 05 de Marzo de 2012 10:37

Los miembros de la liga de Boxeo, se mostraron satisfechos por el respaldo de algún sector del comercio local, el Gobierno Departamental, las autoridades Policivas, y el público asistente por su buen comportamiento.